

# *Coppal en busca de instrumentos contra el neoliberalismo*

---



Asunción, 13 oct (RHC) La búsqueda de instrumentos para enfrentar la nueva oleada del neoliberalismo en Latinoamérica es el objetivo primordial de la XXXIV Reunión Plenaria de la Coppal, iniciada hoy en Asunción, la capital de Paraguay.

Delegados de agrupaciones de 36 países llevan a cabo un debate a favor de ese fin y para articular una labor que no quede en meros documentos, sino se traduzca en acciones concretas.

Así lo esbozó el presidente de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (Coppal), Manolo Pichardo, en un discurso medular en el acto de apertura de este encuentro.

Según Pichardo, cuando la Coordinación General discutía sobre el tema que serviría de título a esta reunión se enfocó en el contexto político por el que atraviesa América Latina.

De ese dijo que está 'marcado por una peligrosa tendencia de debilitamiento del orden institucional y democrático, mediante acciones revestidas de legitimidad jurídica para desconocer lo que los ciudadanos y ciudadanas decidieron mediante el voto en las urnas, en procesos diáfanos, participativos y

transparentes'.

"Avanzar hacia la conquista del voto, y más tarde del voto universal, fue un recorrido de luchas y sacrificios que le costaron a los ciudadanos y ciudadanas de nuestra Patria Grande, cárceles, torturas, exilio, secuestros y muerte", señaló.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108654-coppal-en-busca-de-instrumentos-contr-el-neoliberalismo>



**Radio Habana Cuba**